

ECOFIN



INTRODUCCIÓN

La Comisión de Asuntos Económicos y Financieros (ECOFIN), se encarga de abordar asuntos de interés que traten sobre las diferentes cuestiones económicas las cuales sean de interés en el ámbito internacional por esta razón esta comisión supervisa las políticas fiscales y económicas de los países miembros, fomenta la cooperación entre ellos, y promueve la estabilidad económica de los diferentes miembros mediante programas como la financiación en contra del cambio climático y así mismo la reducción de la deuda externa.

DESARROLLO DEL MODELO

La comisión de ECOFIN inicio con los discursos de apertura los cuales expusieron los diferentes puntos de vista de las naciones involucradas en el debate, así mismo se incido el debate formal con el tema A el cual es la “descarbonización de la economía”. El debate formal inicio con la participación de la delegación de Australia la cual hizo referencia a la delegación de China, este delegación se negó a responder preguntas, como fue el caso de las siguientes tres delegaciones.

Cuando se reanudo el debate se trataron temas como lo fueron las diferentes formas que existen sobre fuentes renovables de energía, como lo son los paneles solares, la delegación de Bangladesh propone que los paneles son una solución a lo cual la delegación de Canadá expone que estos no proponen una solución si no un riesgo a la salud por lo materiales necesarios para su producción, por otro lado La delegación de Alemania propone como solución aprovechar el caudal natural de los ríos como fuente hidroeléctrica de bajo costo, así mismo propone que el almacenamiento de agua es la solución ya que puede durar hasta 100 años, en respuesta a esto la delegación del reino unido propone legislar la eliminación de las emisiones de co2, ya que descarbonizar a la economía trae un beneficio ya que abre las puertas a la evolución de nuevos sectores de la economía como lo son la producción de energías renovables. Por otro lado el delegado de Canadá se opone a las propuestas presentadas por la delegación de Alemania, ya que no toman en cuenta las diferentes consecuencias sociales de la energía hidroeléctrica, esta misma delegación propone como solución a la energía nuclear.



CIERRE

La delegación de Alemania pide a las diferentes naciones que se unan como una sola comisión, propone a la vez que ninguna de las soluciones previamente mencionadas no son lo suficientemente buenas como para hacer parte de la solución final. Por otro lado la delegación de Canadá considera que sus soluciones siguen siendo viables y considera que estas son las más adecuadas. El delegado de Australia propone reutilizar la energía para así poder tener una energía circular. Con esto se propuso un tiempo de lobby con el fin de crear las diferentes soluciones y crear propuestas nuevas.